

Oldtimer-Freunde treffen sich am Wochenende in Saarburg

(Saarburg) Der Lions Club Saarburg veranstaltet zum dritten Mal die Benefiz Classics, ein Treffen von Besitzern historischer Automobile. Gegen eine Spende an den Lions Club können die Besucher als Beifahrer eine Runde in oder um Saarburg drehen.

Saarburg. Der große Erfolg der beiden vergangenen Lions Benefiz Classics veranlasste den Lions Club Saarburg auch in diesem Jahr, erneut ein Oldtimertreffen der besonderen Art zu veranstalten. Die Lions Benefiz Classics mit Fahrzeugen aus der "guten alten Zeit" startet am Sonntag, 10 Juli, gegen 10 Uhr auf dem City Parkplatz in Saarburg.

Liebhaber historischer Automobile sind herzlich eingeladen, für einen guten Zweck als Beifahrer die Freude einer Fahrt mit einem Oldtimer zu genießen. Tickets können als Spende erworben werden. Beifahrer und Fahrer haben die Wahl zwischen drei ausgewählten Strecken rund um Saarburg oder über den nahe gelegenen Saargau. Vor dem Start einer Rundfahrt informiert ein fachkundiger Moderator über Technik und Geschichte der jeweiligen Fahrzeuge. Der Gesamterlös wird an den Förderverein krebskranker Kinder Trier e. V. gespendet. red